

Wie viele Basser braucht man, um eine Glühbirne zu wechseln? Keinen. Das kann der Keyboarder auch mit der linken Hand.

Was haben bassisten und groupies gemeinsam? ...sind beide gerne mit musiker zusammen.

Warum sind die Bassisten so korpulent? Vom vielen Boxenschleppen...

**Warum sind die Saiten eines Basses so dick?
Damit die Saiten zumindest einen Gig überstehen.**

**Ein Ehepaar geht zur Eheberatung, weil es nicht mehr miteinander kommunizieren kann. Aber der Berater schafft es nicht, beide dazu zu bewegen, miteinander zu reden. Schließlich, nach mehreren Beratungsabenden, steht der Berater auf, geht in die Ecke, holt einen Bass und einen kleinen Verstärker, schließt sie an und beginnt zu spielen. Die Kommunikationsbarriere der beiden beginnt zu schwinden und sie beginnen schließlich, ihre Probleme zu diskutieren und das, was sie immer aneinander gestört hatte, was sie aber nie geschafft hatten, sich gegenseitig zu sagen. Am Ende waren beide wieder glücklich Arm in Arm wie in alten Zeiten. Beim Zahlen fragten sie dann:
"Wie haben sie das geschafft? Was war das für ein tolles Stück?"
Antwort: "Jeder redet während des Bass-Solos..."**

Kommt ein Typ ins Musikgeschäft und schreit, begleitet von wilden Handbewegungen: "UAARRRRRRRGHHH" - Darauf der Verkäufer: "Für Viersaiter oder Fünfsaiter?"

**Was geht den einzelnen Musiker während eines Live-Gigs durch den Kopf? Saenger: "Die geile Schnitte in der ersten Reihe schnappe ich mir nach dem Konzert..." Gitarrist:"Den Mischer bring' ich um!"
Keyboarder:"Oh, was habe ich heute wieder fuer einen geilen Sound!!!!!"
Drummer: "Wo baue ich denn nachher mein neues 14-Zoll ein?"
Bassist:"A-A-A-A A-A-A-A E-E-E-E A-A-A-A"**

Woran merkt man, dass ein Bassist an die Tuer klopft? Das Klopfen ist unrhythmisch.

Ein Gitarrist ist schwerkrank und beschliesst, sich einer Gehirnoperation zu unterziehen. Alles laeuft ganz passabel, aber nach ein paar Tagen ruft ihn der Chefarzt an: "Uns ist da ein Riesenfehler passiert. Wir haben ihnen versehentlich das Gehirn entfernt. Kommen Sie so schnell wie moeglich vorbei, damit wir es wieder einsetzen koennen." Er meint nur: "Des broach i nimmer, i spui jetzt Bass!"

Ein Patient will sich einer Gehirntransplantation unterziehen. Der Chefarzt zeigt ihm einige zur Verfuegung stehende Gehirne. "Dies hier", sagt er, "gehoeerte einem Nobelpreistraeger. Es kostet 2000 Euro. Das hier gehoeerte einem Professor. 3000 Euro. Und dann schliesslich das hier: Das Gehirn eines Bassisten. 300 000 Euro." Fragt der Patient nach: "Wieso ist das denn so teuer?" Antwortet der Arzt: "Es ist noch unbenutzt."

Was sitzt im Probenraum und hat einen IQ von 48? Zwei Bassisten.

Jemand kommt in eine Bar und ruft "Hey, ich weiß einen superguten, neuen Witz über Bassisten."

Darauf geht der Barkeeper zu ihm und sagt mit ruhiger Stimme: "Hör gut zu, Junge. Siehst Du den schwarzen Karate-Gürtel an der Wand hinter der Bar? Das ist meiner. Und ich spiele Bass. Siehst Du diesen brutalen Typen dort drüben mit der Lederjacke? Das ist mein Bruder, auch er spielt Bass. Kannst Du den häßlichen alten Mann dort hinten in der Ecke mit der Narbe quer übers Gesicht erkennen? Das ist mein Vater, er spielt ebenfalls Bass. Nachdem ich Dir das alles gesagt habe - bist Du immer noch sicher, dass Du diesen Witz über Bassisten erzählen willst?"

Der Gast überlegt eine Sekunde, dann sagt er: "Nein, wohl besser nicht. Ich hab' keine Lust, alles in diesem Witz dreimal erklären zu müssen."

Ein Bassist und ein Gitarrist sind im Wald auf der Jagd. Plötzlich bricht der Gitarrist zusammen. Er atmet nicht, kein Puls und seine Augen sind glasig. Der Bassist greift zum Handy und betätigt den Notruf: "Mein Freund ist tot! Was soll ich tun?", fragt er in Panik. "Ganz ruhig", bekommt er Antwort. "Zunächst sollten Sie ganz sicher gehen, dass er wirklich tot ist."

Stille - dann ein Schuss.

Danach ist wieder die Stimme des Bassisten zu hören: "Gut! Was soll ich

jetzt tun?"

Wozu braucht eine Band überhaupt einen Schlagzeuger?

Einer muss ja den Bassisten zur Probe abholen, ihn waschen, anziehen und dann so laut spielen, dass man ihn nicht hört!

Wenn jemand einen Gitarristen-Witz erzählt, lachen die Zuhörer.

Wenn jemand einen Bassisten-Witz erzählt, nicken alle zustimmend.

Der Bassist sitzt hinter der Bühne und heult. Kommt der Veranstalter und schimpft: "Der Gig beginnt in 10 Minuten, was heulst Du hier?" "Der Keyboarder hat an meinem Bass eine Saite verstimmt, buhuuu!" "Na und, wo ist das Problem?" "Er sagt mir nicht welche!"

Wie bringt man einen Gitarristen dazu, leiser zu spielen? Man legt ihm Noten vor.

(Fragt der Bassist: "WAS legt man ihm vor???)

Frage: Was ist ein Bass in Salzsäure?

Antwort: Ein gelöstes Problem!

Wie ist ein Bassist definiert? - Ein Wesen zwischen einem Drummer und einem Musiker